

Date : 06/04/11

Les Miaules toujours mobilisés

Assemblée générale



Bertrand Ringot ne veut pas d'un «port-parking».

Avant de se retrouver autour d'un repas, l'association des Miaules s'est réunie à la Maison des associations. Au cours de son rapport moral, le président Guy Vermersch est revenu sur les difficultés que rencontrent actuellement les pêcheurs plaisanciers pour vivre leur passion.

En ligne de mire, les quotas stricts imposés par les autorités afin de satisfaire les exigences européennes qui visent à protéger la ressource. Il fut l'un des premiers à s'élever réclamant davantage de concertation. S'il a quitté son poste d'administrateur de la **Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportif de France** pour se concentrer sur son rôle d'élu à Oye-Plage, le président reste plus que jamais sensible à ce dossier.

A ce sujet, Jean-Pierre Herbez, président du conseil de station nautique, s'est réjoui du regroupement des associations de pêcheurs plaisanciers au sein du comité 59-62.

Lors de son rapport d'activité, Francis Lemoine s'est, quant à lui, satisfait du fait que quatre des sept sorties collectives programmées en mer ont été maintenues. Elles ont regroupé entre 9 et 13 bateaux, tandis que 30 membres se sont retrouvés pour la traditionnelle journée de pêche à la truite. La solidarité est aussi une valeur à laquelle tient l'association puisqu'elle a organisé une sortie en eau douce avec l'association Espoir de Vivre. On retiendra aussi que Guy Vermersch a été réélu à l'unanimité. Il n'a pas manqué de lancer un appel aux amateurs qui

Évaluation du site

www.lejournaldesflandres.fr est le site de la publication hebdomadaire régionale Le Journal des Flandres. Il diffuse des articles sur l'actualité générale locale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 90

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

seraient prêts à relancer la Fête de l'eau douce, précisant que le club les accompagnerait dans cette démarche.

C'est en sa qualité de maire mais aussi, pour la première fois de conseiller général, que Bertrand Ringot est intervenu, expliquant que « le port départemental de Gravelines/Grand-Fort-Philippe est un atout majeur pour le développement économique et touristique. Je compte bien en faire une priorité.

Les premiers dossiers à traiter avec les techniciens du conseil général seront le dragage, la réfection des balises et la gestion des ouvrages. Il nous faut aussi travailler pour le développement du tourisme fluvial de l'embouchure de l'Aa jusque Watten. Quant au rôle des associations, il est des plus précieux pour l'animation car nous ne voulons pas d'un port-parking.
»

Christophe ISAERT

Le Journal des Flandres Le Phare Dunkerquois